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Segundo Encuentro Nacional 
Organizan los Arquitectos 

El Colegio de Arquitectos de El 
Salvador organiza su Segundo 
Encuentro Nacional que se 
inaugurará el 14 en la Cámara de 
Comercio. 

Con ese fin, ayer Se reunieron en 
el Circulo Deportivo Internacional 
miembros del Colegio y de la 
Asociación de Señoras de Arqui
tectos quienes iniciaron la coor
dinación de las actividades. 

En ese evento -manifestaron--
se tratarán lemas de in-

IPré� Mcional y se ec;:;t�hl��er3n 
contactos con organismos e ins
utuciones vinculadas con la pro
¡,.,.:;:it\rt 

Este Segundo Enc!l!'!1trn sr 
re�li1.a en vista del éxito lograrlo Pn 
el Primero, df donde emanaron 
conc1u�iones y recome11Uct\.:iu11..:s 
de beneficio para el Colegio así 
como para el pais informaron. 

En la reunión de ayer en el 
-Favor pase a la Pág. 28. 

Lacras Sociales Tema de 
Mesa Redonda en Canal 8 

"El Niño y su Familia" es el 
lema de la Mesa Redonda que se 
transmitirá en el Canal 8 de Tele
visión Educativa al celebrarse el 
"Día Internacional del Niño" el 3, 
en las programaciones de Ja una de 
la tarde y ocho de la noche. 

un hogar organizado en el 
desarrollo de la personalidad del 
niño¡ factores extrafamiliares que -
intervienen en el niño para �ue 
altere su comportamiento famih.ar 
y los beneficios que se lograrfan 
para la niñez a través de una pa
ternidad responsable. Funcionarios de Educación 

afirmaron que en esa presentación 
televisada participarán el Dr. 
Guillermo Rodolfo Walsh, 
Procurador Ger&Lde la República 
Dr. Oscc...r Pereira, Procurador 
Adjunto y la Lic. Virginia de 
Méndez, quienes están informados 
sobre los probiemas que afectan a 
la niñez salvadoreña. 

La Mesa Redonda tiene como 
objetivos discutir la iníluencia•de 

Los planteamientos y discucio
nes q' sostendrán los participantes 
podrán "arrojar" luz sobre esa si-

:,������ h:,���·p.
ara beneficio de 

También considerarán los pro
blemas como el alcoholismo, las 
drogas, la prostitución, la 
vagancia el.- raterismo y otras 

��cras
1:oci

�!�a�� li�����;:�c��� 
familiar". 

Símbolos Patrios Merecen 
Respeto Dice Prof. Flores 

"Felicito a EL DIARIO DE HOY 
porque orienta a la ciudadanfa 
salvadoreña para hacer conciencia 
acerca del respeto que merecen 
nuestros monumentos y slmbolos 
patrios", declara el profesor 
Carlos Arturo Flores, al en
trevistarlo este Diario. 

-¿Cuál es su opinión sobre 
nuestros sfmbolos patrios? 

-"En reciente publicación que 
entregamos a nuestros alwnnos: 
"Homenaje a la Patria'', rea
firmamos el respeto y el valor cf
vico de esos slmbolos. Considero 
que expresan los ideales de un pue
blo; sus aspiraciones y su 
idiosi.ncracia. Los monwnentos son 
la expresión artfslica promovida 
por la comunidad y aceptada por 
ella". 

-¿Cuáles son los factores de 
irrespeto? 

-"Opinó que la actitud inmoral 
de aleunas personas hacia nues
Lros slmbolos se debe a una 

educación inadecuada; un sen
timiento nacional incompleto y una 
carga de frustraciones que jus
tifican en cada persona esas 
reacciones que provocan dalios 
materiales. Considero que la 
violencia constituye uno de los pro
blemas más serios de la humani
dad, que genera manifestaciones 
de irrespeto como un desahogo a 
sus pasiones". 

-¿Existe una Ley que sancione 
a los irresponsables? 

-"SI... hay disposiciones legales 
que sancionan esos actos. Lo que 
falta es vigilar el cumplimiento de 
esas normas juridicas para evHar 
ese tipo de acciones". 

-¿Cree que debe realii.arse una 
campañ.a cívica? . -Indudablemente es necesario 
promover campañas en otros me
dios de información. Las escuelas 
y las comunidades pueden hacer lo 
propio en reuniones, corúerencias 
y actividades culturales". 

hllll EL Momiutn 

' 

,_ 
LOS PEQUEÑOS EMPRESARIOS. José Ricardo _Serpas y 
Antonio Torres Garay, de izquierda a derecha, excitan a las 
autoridades para que aceleren las reform�s legale� s?.

bre 
aprendices. ".Cds'contagiados que hablan de e.>1P_lbtac16n _ de 
los apr¡endiaes, son los verdaderos explotddo,.P.:�1 n\�rxista
leninistas de la juventud", dicen. �mbos·pa-rdé1pái'on en l.a 

• 1 
MES DE LA PATRIA. Alumnos del Colegio "Divino Maestro", de Mejicanos realizaron en la · 

Plaza Libertad un homenaje a los Padres de la Patria en el último dla del Mes dedicado a la 
exaltación de los valores cívicos. (Foto de Hidalgo Zeledón). 

Pequeños Empresarios Opinan 

Talleres son Escuelas no 
Centros de Explotación 

Los talleres son verdaderas 
escuelas de oficios, artes, técnicas 
o actividades 9ue permilirfan 
aprenderlos a la ¡uventud deseosa 
de progresar, y en ninguna forma 
son ceotros de "explotación", tal 
como maliciosamente dicen esos 
contagiados del . vocabulario an
lisalvadoreño marxista-leninista, 
según declaraciones de los pe
queños empresarios José Ricardo 
Serpas y Antonio Torres Garay, 
dedicados desde hace muchos años 
a la zapaterfa. . . "Decimos que penrutirfan 
aprender oficios, porque hoy, de
bido a las inadecuadas 
regulaciones legales, no pu�en 
hacerlo, tal como nosotros tuVlmos 
esa oportunidad en otra época", 
recalcaron. 

Por ello urge que las autoridades 
encargadas aceleren los estudios 
tendientes a reformar las leyes so
bre aprendices a manera de 
adecuarlas a la realidad nacional, 
con el fin de preparar la mano de 
obra de que tan necesitado está el 
pafs. anotaron. 

"L.\ EXPLOTACION". 
EL TRABAJO Y 

LA. LEYE 

Torres Garay lleva 55 años de 
desempeñarse en la zapaterfa, y. 

Piden Profesora para 

Kinder en Tepecoyo 
Padres de familia de Tepecoyo 

piden al Ministerio de Educación 
nombre una profesora para el 
Kindergarten Nacional de esa po
blación. 

En mayo -dicen- con el es
fuerzo de muchos padres de 
familia inleresaons porque sus hi
jos aprovecharan el tiempo es
tudiando. lugr�ron fundar un 
kinder, el cual empezó a funcionar 
en un salón del Tercer Ciclo de ese 
lugar. 

Las clases se iniciaron con una 
profesora que atendla a más de 
sesenta alumnos, pero dicha pro
fesora -indican- rue trasladada 
en agosto. y los niños se quedaron 
abandonados en sus estudios. 

Padres de Familia preocupados 
por tal situación han visitado 'el 
Minisleriode Educación, pefo'e'n'el 
De rt.amento de Personal les han 

según asienta, habla con 
conocimiento de causa porque él 
rue aprendiz, y en tal calidad, 
nunca fue "explotadoº, como pre
tenden algunos contagiados con 
esa palabra del diccionario 
marxista. 

'"Hace 35 años entré de aprendiz 
en Santiago de Maria, en los 
talleres de zapalerfa de Ramón 
López, primero, y de Tulio Rovelo, 
después, y en tales centros obtuve 
el entrenamiento necesario que me 
ha hecho capaz para desem
peñarme en la zapalena, aqul y en 
el extranjero", relata Ricardo 
Serpas. explicando que eso de la 
"explotación" de que hablan 
ciertos sindicalistas es una lreta 

que no tiene asidero en la realidad. 
As!, pues, las leyes deben pro

teger a la juventud a modo de que 
aprendan un oficio o actividad que 
les permita ganarse honradamente 
la vida, dijo. Entonces, añadió, de
ben derogarse las leyes laborales 
que obstaculizan a los jóvenes 
inwesar a los talleres de zapaterfa 
o en otros siUos para artesanías, y 
sustituir tales regulaciones por 
otras que sean garantia para todos, 
pequeños empresarios, aprendices 
y el pals en general, di¡o Serpas 
con energfa. 

LO DO RE DELALEY 

"Cuando los doclores de la ley 
-Fo' or pose a lo Pág. 9. 

Piden Pavimentación de Vía 
de Ahuachapán a la Costa 

AHUACHAPA '. La pa-
vimentación de la carrelera de 
esta ciudad al liloral del Pacifico, 
han pedido a Obras PUblicas los 
alcaldes del departamento y el go
bernador. 

La vfa es'conocida como 1'Carre
tera del Rosario", por pasar por 
una propiedad �ue lleva ese 
hombre, y es de ahment.ación a la 
Carretera Sonsonale-Ahuachapán, 
entre Apaneca y Ataco. 

Son 32 kilómetros de carretera 
que habilitados comunicarán a la 
ciudad de Ahuachapán con las po
blaciones de la costa, que ac
tualmente, en lugar de salir para 
esta ciudad. lo hacen hacia 

Sonsonale, pues hay vla pa
vimentada y es más facil el 
�:b':f¡:::�te. A�emá�s:'r�:�geri�� 
Ahuachapán a San Francisco 
Menéndez, pasando por Tacuba 

COMtTEDE 
DESARROLLO 

ELIGE 
PRESIDENTE 
llONORARIO 

El Comité de Desarrollo de este 
departamento ha nombrado presi
dentes honorarios. a las sigwenles 

-F'avor pase a la Pág. 24. 

Esperan Buenas Cosechas de 
Segundas Siembras en Oriente 

SAN MIGUEL. Buenas cosechas 
se obtendrán de las segundas 
siembras de mafz. llamadas de 
postrera o lunalmiles, debido a la 
normalización de las lluvias, dicen 
agricultores. pues las plantaciones 
se desarrollan en forma halaga• 
dora. 

En ocLubre habrá plantaciones 
en elote. pues gran cantidad de 
personas sembró mafz desde 
principios de agosto,como medida 
preventiva ante una posible 
ausencia prematura de las lluvias. 

Sin embargo. nos dicen. estas 
segundas siembras no son 

lo que siempre habrá notoria es
casez de malz y los precios altos 
serán estables para este cereal. 
También auguran buenas cosechas 
de frijol y maicillo, aunque las 
plantaciones de este ultimo 
sufrieron mengua en el 
crecimiento debido a la sequla. 
producirán frutos suficientes para 
la demanda. 

El Instituto Regulador de 
Abastecimienlos ha adquirido 
mafz debido a la caresUa y aunque 
han subido los precios la demanda 
del público es grande lo que 
demuestra la necesidad del l!rano. 


